

El 82'6 de los hogares de la comarca cuentan con un teléfono móvil

El uso de internet se estanca entre los vallesanos

JORDI ABAYÀ

Casi ya no quedan hogares en el Vallès Oriental que no cuenten con al menos un teléfono móvil. Concretamente el 82'6 por ciento de los hogares ya están provistos de este equipamiento según la encuesta de equipamientos de las tecnologías de la Información (TIC) en los hogares de Catalunya realizado en el mes de junio de 2005. La cifra sitúa al Vallès Oriental en la media catalana y algo por debajo de la media del ámbito metropolitano de Barcelona (84'1%). La encuesta, realizada por el Institut d'Estadística de Catalunya, muestra que la penetración de los teléfonos móviles sigue creciendo pese a que todo apunta a que se está a punto de tocar techo. En el 2004, el móvil estaba presente en el 79'4% de los hogares vallesanos. Después del teléfono móvil, el ordenador personal se ha convertido en el segundo equipamiento tecnológico más



Josep Garcia

La tecnología móvil sigue aumentando su implantación

común, aunque apenas aumente. El 55'2% de los hogares cuentan ahora con un ordenador frente al 54'8% que lo tenían en el 2004. El dato más sorprendente en la encuesta es que por primera vez, en el 2005, se ha estancado el uso de internet en los hogares vallesanos.

Este pasado mes de junio el 39'2% de los hogares contaban con una conexión frente al 40'9% que lo estaban en el 2004. Este fenómeno del parón en el crecimiento de internet se produce en el conjunto del área metropolitana de Barcelona, aunque no en el resto de

INFORMATICA

El ordenador ha entrado ya en el 55% de las casas del Vallès Oriental

Catalunya. La razón de este retroceso puede deberse al efecto estadístico del incremento de población provocado por la inmigración.

Las estadísticas en este campo se matizan si se contempla exclusivamente a los mayores de 15 años. Ante la pregunta de cauntos de esta franja de edad han accedido a internet en los últimos meses, el 44'6% afirma haberlo hecho, frente al 43'1% que lo hacía en el 2004. La cifra señala que el crecimiento de internautas se sigue produciendo a partir de la incorporación de las franjas más jóvenes de la población a las nuevas tecnologías de la información.

Pese a este "parón" en el acceso global a Internet se puede decir que ha aumentado la calidad media de los que acceden. En este sentido es notable el incremento de usuarios a través del sistema de banda ancha. Si en el 2004, únicamente el 20% de los internautas accedían a la red mediante el cable o el ADSL, en el 2005 la cifra creció cuatro puntos más.

BREVES

CARDEDEU

Vuelve la campaña Mà Oberta

Como ya es tradicional por estas fechas, durante los próximos martes, 3 y miércoles, 4 de enero los jóvenes de la parroquia llevarán a cabo la campaña solidaria Mà Oberta. Se trata de una iniciativa para recoger fondos que se destinarán a Cáritas mediante la venta de artículos de cartón y papel, así como botellas de cristal que han sobrado después de las celebraciones navideñas y que los jóvenes recogerán con el objetivo de venderlos posteriormente a un trapeero. La recogida la llevarán a cabo casa por casa grupos de jóvenes que se repartirán por los diferentes barrios de Cardedeu, aunque quien lo desee puede entregar también sus artículos en la plaza Sant Corneli, desde donde se coordinará la campaña. **O.S.**

CALDES

ERC pide que se suprima un cargo de confianza

Aunque los presupuestos municipales para el año que viene no tienen aún fecha para ser llevados al pleno, hace ya semanas que los grupos municipales que integran el consistorio están trabajando en ellos.

De esta discusión y trabajo han ido saliendo las líneas principales del próximo presupuesto, ante las cuales el grupo municipal de ERC ha iniciado sus críticas. El Plan de Saneamiento, vigente desde el presupuesto de 2005, obliga a la contención, por esta razón ERC propone al equipo de gobierno (PSC-CiU), recortes sustanciales en

determinadas partidas para evitar que se vean mermadas las partidas prioritarias desde un punto de vista social. Principalmente los tres regidores de ERC proponen que se analice, a corto plazo, la partida del Capítulo 1 (personal del Ayuntamiento). Según **Jordi Coll**, portavoz del grupo municipal de ERC, "no es normal, bajo ningún parámetro contable, que este capítulo absorba casi la mitad de gasto del Consistorio; tenemos que tratar en profundidad este problema que nos condiciona la estructura del presupuesto y no nos permite hacer más inversiones". Concretamente, ERC considera que se debe suprimir un cargo de confianza que creen que es superfluo, reducir los sueldos de los regidores, así como las dietas y los kilometrajes, así como los gastos de protocolo. **T. B.**

LA ROCA

La biblioteca vuelve a abrir en horario nocturno

La biblioteca pública de La Roca del Vallès vuelve a abrir como sala de estudio nocturna desde el pasado 22 de diciembre y hasta el próximo 11 de febrero, coincidiendo con la época de exámenes de los estudiantes de ciclos superiores. Los responsables municipales han decidido mantener la iniciativa debido a la buena acogida que tuvo este servicio en períodos anteriores. El horario nocturno del centro es desde las 20:30 h —hora en que cierra la biblioteca— hasta la una de la madrugada. Los servicios disponibles en este horario son los de consulta en la sala y conexión a Internet, que también puede realizarse desde los ordenadores portátiles de los usuarios que tengan conexión *wifi*. Los demás servicios se ofrecen en el horario normal de la biblioteca. **P.S.**